
DE – Gebrauchsinformation für Liquids

Anleitung zur Nutzung und Aufbewahrung:

Dieses Produkt ist ausschließlich für nachfüllbare E-Zigaretten geeignet. Der Ausgießer des Nachfüllbehälters hat einen Durchmesser von 3,00 mm und ist mit E-Zigaretten kompatibel, deren Einfüllöffnung größer als 3,00 mm ist. Befolgen Sie die Gebrauchsanweisung Ihrer E-Zigarette für den Nachfüllvorgang. Zum Öffnen des kindersicheren Verschlusses diesen nach unten drücken und gegen den Uhrzeigersinn drehen. Führen Sie den Ausgießer in die Einfüllöffnung ein und befüllen Sie den Tank, indem Sie den Nachfüllbehälter zusammendrücken. Verschließen Sie den Behälter nach Gebrauch und bewahren Sie ihn außerhalb der Reichweite von Kindern und Jugendlichen auf. Lagern Sie das Produkt lichtgeschützt und bei Zimmertemperatur.

Warnhinweise:

Dieses Produkt kann Nikotin enthalten; Nikotin birgt eine starke Suchtgefahr (Nikotin-Stärke laut Etikett in mg/ml, 0 mg/ml ist nikotinfrei). Vermeiden Sie den Kontakt mit Haut und Augen und trinken Sie das Produkt nicht. Die Anwendung wird Nichtrauchern nicht empfohlen. Verkauf und Gebrauch durch Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren sind verboten.

Gegenanzeigen:

Das Produkt sollte nicht verwendet werden von:

- Schwangeren und stillenden Frauen
 - Personen mit Allergien oder Unverträglichkeiten gegenüber Inhaltsstoffen
 - Personen mit Herz-Kreislauf-, Atemwegs- oder Gefäßerkrankungen sowie Erkrankungen der Nieren/Leber
 - Personen, die einen Schlaganfall erlitten haben
-

Gesundheitsrisiken und toxikologische Informationen:

Nikotin kann abhängig machen und Herzfrequenz, Blutdruck sowie Atemfrequenz erhöhen. Es kann die Magensäureproduktion und Darmtätigkeit steigern und die Blutgerinnung erhöhen (erhöhtes Thromboserisiko). Symptome einer Nikotinvergiftung können Übelkeit, Erbrechen, Bauchschmerzen, Durchfall, Kopfschmerzen und Schweißausbrüche sein. Andere Inhaltsstoffe können Atemwegsreizungen und bei empfindlichen Personen Hautallergien verursachen.

Kontakt:

SmokeVision GmbH – ElektroZigge
Rhönstraße 2 – 36269 Philippsthal – www.elektrozigge.de

EN – Instructions for Use – E-Liquids

Usage and Storage Instructions:

This product is intended exclusively for use in refillable e-cigarettes. The nozzle of the refill container has a diameter of 3.00 mm and is compatible with e-cigarettes whose filling opening is larger than 3.00 mm. Follow the user manual of your e-cigarette for refilling. To open the child-resistant cap, push it down and turn it counterclockwise. Insert the nozzle into the filling opening and fill the tank by gently squeezing the bottle. Close the bottle tightly after use and keep it out of reach of children and adolescents. Store the product in a cool, dry place, away from sunlight.

Warnings:

This product may contain nicotine; nicotine is a highly addictive substance (nicotine strength as indicated on the label in mg/ml; 0 mg/ml is nicotine-free). Avoid contact with skin and eyes and do not ingest the product. It is not recommended for non-smokers. Sale and use by persons under 18 years of age are prohibited.

Contraindications:

Do not use this product if you:

- are pregnant or breastfeeding
 - are allergic or hypersensitive to any of the ingredients
 - suffer from heart, circulatory, respiratory, vascular, kidney, or liver diseases
 - have previously suffered a stroke
-

Health Risks and Toxicological Information:

Nicotine is addictive and may increase heart rate, blood pressure, and respiratory rate. It can stimulate stomach acid production and intestinal activity and increase blood clotting (raising the risk of thrombosis). Symptoms of nicotine poisoning may include nausea, vomiting, abdominal pain, diarrhea, headache, and sweating. Other ingredients may cause respiratory irritation or skin allergies in sensitive individuals.

Contact:

SmokeVision GmbH – ElektroZigge
Rhönstraße 2 – 36269 Philippsthal – www.elektrozigge.de